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国歌斉唱 

ロータリーソング ｢奉仕の理想｣ 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

誕生月お祝い 

会長時間   

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 ｢新会員卓話｣ 竹内  剛 会員 
  

 

 

先ず、この度の豪雨災害に対し、新たに石巻東ＲＣ、相川運動公園

仮設自治会、㈲伊勢丸水産、岩手の久滋ＲＣから当ｸﾗﾌﾞ宛てに支援

金が届いています。詳しくは後ほど、幹事より報告いたします。 

次に先月１８日の例会後、第４回のＩＭ実行委員会が開催され、実行

委員長の山坂さんをはじめ関係委員のご尽力によりその内容の骨

子と行事開催の全容が見通せるまでに煮詰まってきました。当ｸﾗﾌﾞ

ならではの有意義なＩＭが、開催されますことを確信し、ここに中間

報告しておきます。 

さて、先週２５日（木）は京都伏見ＲＣより２５名の参加者による第２６

回姉妹ｸﾗﾌﾞ友好継続調印式例会が、当ｸﾗﾌﾞで盛大に挙行されまし

た。これもひとえに、姉妹ｸﾗﾌﾞ友好特別委員長の久保田さんをはじ

め関係委員の皆様方の心のこもったご支援の賜物と敬意を表します

とともに、衷心より厚くお礼を申し上げます。 

生憎当時、台風が当地を直撃する進路上にありましたが、当ｸﾗﾌﾞの

皆様方の「おもてなし」の熱意が台風の威力より勝り、上陸直前で温

帯性低気圧へと勢力を弱めました。当初のｽｹｼﾞｭｰﾙからは、若干の

遅れが出たものの、皆様を無事に江田島の海上自衛隊術科学校に

お連れすることができました。５３万㎡の広大な敷地は、雨上がりで

空気が澄み切って、高い空から陽光の粒子が降り注ぎ、赤ﾚﾝｶﾞ造り

の旧海軍兵学校の厳粛な遺風が視野に入ると、一同は固唾を呑ん

で一瞬襟を正しました。 

早速、名物の海軍ｶﾚｰに舌鼓を打って一呼吸し、教官の案内のもと

で旧海軍の遺品を展示した教育参考館、歴史的な建造物である音

響効果抜群の講堂等の施設を一巡りすると、江田島を後にして定刻

の午後５時半、当ﾎﾃﾙの例会場に辿り着きました。 

例会では調印式が厳かに執り行われて、やがて懇親の宴が始まりま

した。同じﾃｰﾌﾞﾙの一瀬会長から当ｸﾗﾌﾞの「おもてなし」にはいたく

感激され、友情の絆を個人的にも一層深めてゆきたい、と何度もお

っしゃっていました。両ｸﾗﾌﾞの友好関係をさらに深めたい、真摯な思

いが直に伝わってきました。 

ここで、「ﾛｰﾀﾘｰﾑｰﾌﾞﾒﾝﾄ １００分の１向上運動」を思い出していた

だき、これを「一日一善」と読み替えて、皆様方の日々の生活の中で

出来ることから実践されますれば、一人一人の善意のﾛｰｿｸの光は、

やがて世界中に１３０万本の灯が点り、争いのない安寧な世界へと

光輝かせることができるものと存じます。この度、両ｸﾗﾌﾞの友好継続

調印式の意義を、正面から受け止めて心の琴線に触れる交流が、

今後とも一層深まるように祈念して、会長の時間とします。 
 

 

 

 
 

 

 

 
左から、上田会員・久永会員・岸本会員・山本正会員・河本会長 

おめでとうございます！ 
 

 

 

《豪雨災害支援金報告》 

*石巻東ＲＣ 

*相川運動公園仮設自治会 

■本日の例会    ２０１４年１０月９日（木）    第２１９８回 

ロータリーソング 「われらの生業」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 「米山月間に因んで」  

 米山奨学委員会 

前回例報告   ２０１４年１０月２日（木）  第２１９７回 

会長挨拶                会 長  河本 浩一 

祝寿 

誕生月お祝い 

幹事報告 

今月８０才をお迎えになる、

久永会員にｸﾗﾌﾞより記念品

を贈りました。 

 

おめでとうございます！ 
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*㈲伊勢丸水産 佐々木様 

*久慈 RC 

*１０月例会予定表（BOX 配布物） 

*ガバナー月信（BOX 配布物） 
 

 

 

【自主出宝】 

河本会員･中山会員･合田会員･二井本会員･佐々木会員 

姉妹ｸﾗﾌﾞ友好特別委員会の久保田委員長、越智副委員長、そし

て委員会の皆様、先週は京都伏見ＲＣさんとの友好提携継続調印

式に於けるｴｸｽｶｰｼｮﾝから懇親会に至るまで、大変お世話になりま

した。ありがとうございました。また、本日の竹内会員の新会員卓話

楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 

久保田会員・越智会員 先週は伏見との調印式、無事終了しました。

台風の心配をしながらも、新幹線５分遅れだけで済みました。例会

時間の変更など、会員皆さまにご協力頂きましたお蔭と感謝いたし

ます。 

髙原会員◇ ①広島の災害に対してささやかですがお見舞します。

②京都伏見ＲＣのｴｸｽｶｰｼｮﾝを楽しみました。 

岸本会員★ お陰様で９１才の誕生日を迎えることが出来ました。

今後とも健康に留意し、暮らしたいと思います。 

山本(忠)会員・中尾会員・福田会員 岸本会員、今月がおめでたい

誕生日ですﾈ!! わがｸﾗﾌﾞの花形会員として、尊敬されています。い

つまでも、元気で長生きして下さい。私達もついて参ります。 

山本(正)会員☆ 私が日頃から、北ＲＣの宝と敬愛する岸本さんが、

９１才の誕生日をお迎えになります。誠におめでとうございます。皆

さんと共に祝福致しましょう。 

久永会員 今月、傘寿を迎えます。お祝有難うございます。自分は

元気だと強気でしたが、歳相応の身体になり、自分の身辺のことも

考えざるを得なくなりました。 

上田会員 本日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。

これからもよろしくお願い致します。 

竹内会員 本日、新会員の自己紹介をさせて頂きます。よろしくお

願いします。 

島本会員・山内会員 竹内会員、今日の新会員卓話を楽しみにし

ています。頑張って下さい。 

合田会員★ この度、本社ﾋﾞﾙ社屋の建て替えを行いました。建て

替え工事につきましては、大之木建設さんに全面的にお世話にな

りました。大変ありがとうございました。 

大之木会員・吉永会員・粟屋会員 合田さん、新社屋落成おめでと

うございます。今後の貴社の益々のご発展をお祈り申し上げます。 

竹内会員 東さん、本社ﾋﾞﾙの完成おめでとうございます。今後の

益々のご発展を祈願しております。 

吉永会員 先日の保田杯の前日に仕事中指を挟んでしまい、無理

に試合に出た結果、その指にﾎﾞｰﾙが当たってしまい、結局入院し

て手術をするはめになってしまいました。お忙しい中、お見舞いに

きて下さった皆様ありがとうございました。 

中山会員 携帯電話が鳴ったので。。。 

佐藤会員 所用のため早退させて頂きます。 
 

当日計 52,000 円（内、ｗｅｂ5,000 円） 累計 429,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

竹内  剛 会員 
２０１４年７月３日入会 

竹内装飾㈱代表取締役 

 

私は昭和４０年７月生まれで、

今年で４９歳になります。戸坂

で生まれました。５人兄弟で、

上は姉１人、下は弟、妹、弟の３人です。昔から兄弟が多くてうら

やましいと言われてきましたが、子供の頃は、一人っ子だったら

お年玉も５倍もらえたのにとか自分の子供部屋がもらえたのにと

か思っていました。正直１人、２人兄弟の友達がうらやましかった

です。小学校は地元の戸坂小学校です。その後近くに戸坂城

山小学校ができたため、４年生から城山小学校に通いました。 

私は広島東法人会に所属しています。平成２１、２２年度の青年

部部会長をさせていただきました。そういった縁もあり、７年前か

ら戸坂、戸坂城山小学校には毎年租税教室に伺っています。

租税教室というのは、小学生６年生を対象に税金はどんなもの

に使われているか、税金がなくなったらどんな世の中になるかと

いった授業を行うものです。 

中学校は広島学院に進学しました。中学高校の６年間軟式テニ

ス部に在籍しました。残念ながら、当時は硬式テニス部がなかっ

たです。 

大学は慶応義塾大学経済学部です。６年間の男子校生活の反

動で多少はめをはずして遊んでいました。バイトもいろいろしま

した。レストランの皿洗い、コンビニの店員、家庭教師等ですが、

一番変わったバイトは麻雀教室の講師です。 

大学卒業後は、国際証券（今の三菱 UFJ モルガンスタンレー証

券）に入社しました。証券会社を選んだのは、間接金融から直

接金融へという時代の流れと、やはり給料がよかったからです。

当時は空前の売り手市場と言われていました。私も１回目の面

接で内定をもらいその後拘束旅行ということで２回温泉に連れて

いってもらいました。今では考えられないような羽振りのいい時

代でした。証券会社の仕事がきついのは覚悟して入ったのです

が予想以上でした。新入社員はまず高額納税者名簿をわたさ

れます。朝から営業の電話をかけてアポがとれたら面会に出か

けます。ほとんど話も聞かずに電話をきられました。会ってもらえ

るのは１００件か２００件に１人といった状況で、実際私が初めて

成約できたのは１月後でした。大体１年で２割、３年たつと半数

近い社員が辞めていきます。入社当時はバブルの真っ最中でし

た。入社２年目の年末、１９８９年１２月２９日に日経平均が３８,９

５７円の最高値をつけています。それからわずか１年で２００００

円割れまで暴落しました。まさに激動の時代に証券会社に在籍

していたことは大変いい経験になりました。わずか５年の在籍で

すが自慢できることが２つあります。１つは外資系の証券会社に

ヘッドハンティングされたこと、もう１つは女子社員だけで送別会

を開いてもらったことです。 

最後に会社の紹介をさせていただきます。仕事内容は、クロス、

床工事、カーテン等の内装工事です。顧客は、ゼネコン、ハウス

メーカー、地場の工務店、ビルのオーナー、一般個人まで幅広

く仕事をさせていただいています。弊社の特徴は２５名の専属職

人による責任施工です。広島ではトップクラスの施工力と自負し

ております。 

以上で自己紹介を終わらせていただきます。今後ともよろしくお

願いします。 

 

 
 

■出席報告  出席委員会 

２０１４年１０月２日（木） 会員数 ８４名 

出席 ６７名  欠席 １７名 

来客  ０名 

９月１８日例会出席率  １００％ 

■次回例会ご案内 ２０１４年１０月１６日（木）１２：３０～ 

卓話 ｢米山奨学生に選ばれて｣ 

米山奨学生  徐 星云 君 

食事 洋食 

卓話時間 『新会員卓話』 

ニコニコ箱                  ニコニコ委員会 


